

●サンタカタリーナ治安情報 (ATM爆破窃盗団にPCCの関与)

1日付当地ジアリオ・カタリネンセ紙は、サンタカタリーナ州犯罪捜査部 (DEIC: 大規模犯罪組織捜査チーム) が、同州内においてサンパウロ州を中心に活動する犯罪組織PCC (Primeiro Comando da Capital: 首都第一コマンド) により技術的指導を受けたATM爆破窃盗団を逮捕した旨報じているところ、概要を以下のとおりお知らせします。

1 4月28日、サンタカタリーナ州犯罪捜査部は、6ヶ月に及んだ捜査の結果、サンタカタリーナ州内においてATM爆破窃盗団を逮捕の上、ライフル3丁、ピストル1丁、散弾銃1丁、ダイナマイト15kg、防弾チョッキ7着及び10万リアル等を押収した。逮捕された男4人は、PCCよりATM窃盗方法につき指導を受けており、右報酬として窃盗金額の6割をPCCに配当する予定であった。同州イタジャイ市牧草地帯の借家内において、同窃盗団はPCCよりATM爆破に使用するダイナマイト及び銃器の取り扱いなどのトレーニングを受けていた。

2. 警察は、州内で発生した全ATM爆破窃盗事件 (未遂も含む) 8割に同窃盗団が関与していた疑いがある旨発表した。同窃盗団は8人で構成されており、残り4人は未だ逃走中である。